4 Piéces

91 m?

Réf. N-40994
1120 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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MONT BORON beau 4 pieces en parfait état situé dans une résidence
bien entretenue en surplomb de la basse Corniche, I'appartement qui
est situé en ler niveau mais ce qui représente en réalité un 4éeme
niveau bénéficie d'une magnifique vue panoramique et imprenable sur
la baie, le séjour et la chambre de maitre ouvrent sur une profonde
terrasse de 27m2 a l'arriere une cour et véranda. L'appartement est
composé d'un grand séjour de 36m2, d'une cuisine ouverte mais
séparée entierement équipée, de 3 chambres, deux salles de douches,

nombreux placards, d'une loggia fermée et d'une buanderie, ...

MONT BORON beautiful 4 room apartment in perfect condition located in a
well-maintained residence overlooking the lower Corniche, the apartment which is
located on the 1st level but which in reality represents a 4th level benefits from a
magnificent panoramic and breathtaking view of the bay, the living room and the
master bedroom open onto a deep terrace of 27m2 at the rear a courtyard and
veranda. The apartment is composed of a large living room of 36mz2, an open but
separate fully equipped kitchen, 3 bedrooms, two shower rooms, a laundry room,
numerous cupboards, a closed loggia and a ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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